



西ノ京

学校教育目標 「心豊かで しなやかに 生きる力 の育成」

京都市立西ノ京中学校

学校だより ⑦

令和5年(2023)10月20日

校長 藤井 泉

♪♪♪感動の合唱祭 ♪♪♪

10月3日(火)本校体育館にて、合唱祭を実施しました。これまで、3学年が一堂に会して合唱祭を開催できることをずっと待ち望んでいました。やっとこの日を迎えたこと、そして生徒たちが、一生懸命取り組んできた練習の成果を発揮し、素晴らしい合唱をつくりあげてくれたこと、全校で鑑賞し感動を分かち合えたことに、大きな喜びを感じ、胸が一杯になりました。感無量です。一年生の元気な歌声、二年生の迫力ある合唱、三年生の低音と高音が奏でる美しいハーモニーが、体育館いっぱいに響き渡りました。どの曲も、それぞれの学年やクラスの思いが詰まった素晴らしい仕上がりとなっていました。子どもたちは、合唱祭の取組を通して、仲間と協力して何かをつくりあげることの喜び、そして共に目標を達成することの充実感や達成感を味わってくれたことだと思います。

保護者の皆様におかれましては、ご多用の中ご観覧いただき、ありがとうございました。活動の成果を発揮できる場があることは、子どもたちにとって、大きな励みとなります。子どもたちも、やりがいを感じていたことと思います。改めて、合唱祭に関わってくださった全ての方々に、心から御礼申し上げます。ありがとうございました。

【1年学年合唱】「大切なものの」



【2年学年合唱】「時の旅人」



【3年学年合唱】「君とみた海」



□■□■学校運営協議会■□■□

10月5日(木)18:00から、本校の学校図書館にて学校運営協議会を開催しました。理事の方々にお集りいただき、学校評価や今後の事業計画等についてご検討いただきました。



▼▼▼ PTA 標準服バザー ▼▼▼

10月28日(土)午前10時より、PTAによる標準服バザーが開催されます。場所は本校(本館)3階、多目的室です。詳細は10月3日付配布の「PTA『標準服バザー』開催のお知らせ」をご覧ください。PTA役員の皆様には、お世話になりますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

***** 体育祭 *****

10月12日(木)、秋晴れの爽やかな天候の下で、体育祭を開催することができました。オープニングを彩った生徒会本部によるパフォーマンスや、全力で競技に取り組む子どもたちの姿にパワーをもらいました。また、心を一つにチームや仲間に声援を送る姿もあっぱれでした。そして、何より子どもたちのたくさんの笑顔を見られたことは、この上ない喜びでした。子どもたちにとっては、自分のもてる力を精一杯發揮し、コミュニケーションを深め、連帯感を味わい、クラスやチームの団結を深める、そんな一日になったと思います。

ご多忙にも関わらず、多くの保護者の方々に、ご観覧いただいたことは、子どもたちの励みとなったことだと思います。また、PTA本部役員の皆様におかれましては、ご多用の中、体育祭の運営にご協力いただき、本当にありがとうございました。



結果は1位のみの発表でした

【色別総合】

1位 青組



【学年別・学級別総合】

	1年	2年	3年
1位	1・5組	5組	2組

【学級対抗リレー】

	1年	2年	3年
1位	1・4組	4組	2組



◆◆◆ 進路保護者説明会 ◆◆◆

10月19日(木)、公立高校と私立高校から、それぞれ先生をお招きし、進路保護者説明会を実施しました。ご多用の中、大勢の保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。ご家庭で、お子たちとお話をさせていただき、興味のある学校や気になる学校がありましたら、ぜひ学校説明会や学校見学にご参加いただき、実際に見て、直接お話を聞いていただければと思います。



☆☆☆ 道徳教育推進月間☆☆☆

10月は道徳教育推進月間です。本校は京都市教育委員会の指定を受け、「しなやかな道徳」の実践研究(2年次)に取り組んでいます。西ノ京中ブロック(朱雀第二小学校、朱雀第四小学校、朱雀第六小学校、朱雀第八小学校、西ノ京中学校)で、小中学校が同じテーマ「自己肯定感を育む」のもと、公開授業や接続性を踏まえた授業研究に取り組んでいます。11月には、西ノ京中ブロックの各小校に案内を出し、2年生が実施する学年道徳を参観していただく予定で取組を進めています。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

